# 1年次通信

第5号

H28/7/21

#### 第2回定期試験結果

1年次は、男子121人、女子135人合計256人でスタートし、在籍数に変更はありません。このまま、全員で3月の終業式を迎えたいと思います。

出席率は、98%~99. 7%と非常に高くなっています。特に、7組が最高でした。皆勤の生徒の数は、1組28名、2組25名、3組31名、4組24名、5組25名、6組23名、7組32名、合計188名(73. 4%)でした。3カ年皆勤を目指して頑張って下さい。特に、夏休み明けは、どの高校生にとっても、いかに早く気持ちを一新して、普段の生活を取り戻すかが、その後の生活の鍵になります。つまり、夏休みでも、普段の生活を意識した生活を続けて下さい。

成績の80点以上の成績上位者は、20名でした。1組3人、2組1人、3組2人、4組3人、5組3人、6組5人、7組3人でした。北稜高校の成績評価は、試験の結果、授業中の状況や課題等の提出、スモールテスト、服装や態度なども成績に加味されます。今後は、学習している意義を更に明確にして、目標に向かって、更に頑張り続けて下さい。

成績不振者は、学習態度を反省し、提出物などに確実に取り組んで下さい。得点が低いのは、試験以外の取組も不十分なのでしょう。高校では、この夏休みしっかり勉強し、ときには教科の先生に質問して下さい。提出物については、取り組みの結果を確認することが出来ます。必ず提出して下さい。

今後心配なのは、欠席が増えることです。教科の欠課が授業時数の1/5より多くなると、教科の履修が完了せず、単位修得できません。また、未修得科目が多くなると2年生への進級が見込めなくなります。そのため休み明けには、身体と精神の管理を充分にして、元気に登校して下さい。

休みがちの生徒は、この夏季休業中でも、健康のことを考え、運動や食事などに注意し、規則正しい生活習慣を保つように努力して下さい。休み始めると、全てのリズムが狂います。そうならないために生活のリズムを大切にして下さい。

夏季休業中は、学習する習慣を大切にしてください。成績が良かった人も悪かった人も、夏休み中の計画や、目標を立てて頑張ってください。家庭で学習する時間は入学したときより増えていますか?学習習慣は確立されていますか?ここで少し立て直しを出来ると思います。より効率的な学習計画を!!

### 夏期休業?

長期休業中だから出来ることもあります。高校生ですから何かに挑戦してほしいと思います。何でもいいです。小中学校の時には、いろいろな取組をしましたが、高校生は生徒の自主性により、色々出来そうで、わくわくしてきます。しかし案外何もできないのではと思います。・・・・・どうするか?実行の鍵は、強い意志と確かな計画です。

それから、勉強もしましょう。<u>自分の欲求をコントロールする</u>訓練も必要です。できない人にもできた人にも、休業明けには、課題確認テストが待っています。 課題はしっかり計画的に、何度も取り組んで下さい。今回報告した定期試験の結果と同様、成績に関わる大切なテストです。

### 8月8日(月)は登校日

中間登校日には、全員が登校して下さい。休み中の生活習慣を見直す機会となります。早く起きて朝飯を食べ元気に学校に来て下さい。規則正しい生活がおくれていればいいのですが、そうで無い生徒はこの日から日常生活を切り替えて下さい。早寝早起き、適度な運動、三度の食事!

最後に一言。健康第一!体調管理をしっかりして、怪我の無いように生活して下さい。8月22日(月)には、日に焼けた元気な顔で登校してください。

## 各種活動

ふじざくら交流活動、在宅訪問活動等 が行われました。(裏面は感想等です。)



